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REQUERIMENTO Nº 068/2022 
 

 
 
Senhores Vereadores, 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais de praxe, 

após ouvido o douto Plenário para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, 

solicitando de Sua Excelência, através da Secretaria e departamento competente 

informações sobre fios de eletricidade que se encontram em altura não segura para 

os munícipes, na Rua Francisco Corrêa Viana, próximo a escola Sada Salomão 

Hossri, conforme foto enviada por morador do bairro. 

 

1. Há previsão ou possibilidade de manutenção referente aos fios que se 

encontram muito abaixo do esperado para a segurança dos munícipes que ali 

moram e transitam?  

 

2. Se positiva a resposta qual o prazo para que o problema seja solucionado? 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

É sabido que fios elétricos são perigosos, principalmente quando 

estes não se encontram em conformidade com a altura adequada para que não 

traga perigo e ameaça a vida dos cidadãos que moram no local.  

Conforme foto enviada por munícipe no dia 24/02/2022, no qual 

segue abaixo, podemos verificar que há fios elétricos muito abaixo do que deveriam, 

colocando perigo para os munícipes do bairro. É importante evidenciar que ali se 

trata de área escolar, com grande circulação de pessoas. Vejamos: 

 



Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

 

 

 

Ainda, é notório que onde se encontram localizados estes fios, há 

árvores, sendo totalmente indesejável que fios de alta tensão toquem em árvores 

pois elas são condutoras de eletricidade. Se tal acontece, além de haver fuga de 

energia da linha de transmissão através da árvore, há riscos para alguém que 
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porventura venha a tocar a árvore ou tocar coisas que estão em contato com ela. Já 

houve acidentes envolvendo pessoas em situação como esta.  

Neste sentido, o requerimento encontra-se necessário para que 

medidas de segurança sejam tomadas em relação aos fios elétricos que se 

encontram na Rua Francisco Corrêa Viana, próximo a escola Sada Salomão Hossri, 

justificando, portanto, o presente requerimento. 

Por fim, solicita-se a gentileza de que a resposta com as 

informações do presente requerimento sejam também encaminhadas no e-mail 

ver.tonproencio@camarajaguariuna.sp.gov.br. 

Câmara de Vereadores do Município de Jaguariúna, 25 de fevereiro 

de 2022. 

a. VEREADOR ERIVELTON MARCOS PROÊNCIO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada em 08 de março de 2022. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 09 de março de 2022. 

 

 

VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Presidente 
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